



Liebe Eltern,

Ober-Olm, den 24.9.2019

nun sind die ersten Wochen des neuen Schuljahres vorbei, alle sind wieder an das regelmäßige Arbeiten gewöhnt und unsere 45 Erstklässler hatten einen guten Start in das Schulleben. Alles läuft - und nun beginnen die Herbstferien.

Einige Dinge möchte ich Ihnen als Eltern am Ende des ersten Quartals noch mitteilen:

Schulleben:

Wie bereits in den vergangenen Schuljahren gibt es keinen festen Elternsprechtag. Mit allen Eltern wird jedoch mindestens ein **Gespräch** pro Schuljahr vereinbart, zu dem Sie von der Klassenlehrerin eingeladen werden. Zudem können Sie natürlich auch als Eltern um einen Gesprächstermin bitten.

Unsere **AGs** sind gestartet: alle Kinder waren mit ihrer Einteilung zufrieden und haben sich in neue Arbeitsfelder gestürzt. Wir freuen uns in diesem Schuljahr über die Koch-AG, die Theater-AG, die soziale Cool- und Stark-AG mit der Schulsozialarbeiterin, die Sport-AG mit Frau Steinbrecher vom TVOO, den Leseclub, die Französisch-AG durch die Ortsgemeinde, die Näh-AG und die Kunst-AG.

Die **Feuerwehr** war wieder da! Wir bedanken uns bei der Feuerwehr Ober-Olm, die unseren Feueralarm in diesem Jahr wieder sehr spannend gestaltet hat. Im Anschluss gab es noch eine Fragestunde für die Zweitklässler mit echten Feuerwehrmännern in Schutzbekleidung!

Überwachungsuhren, Tracker und Uhren mit Telefon- oder Abhörfunktionen sind in allen rheinland-pfälzischen Schulen nicht erlaubt. An unserer Schule sind mobile Endgeräte (auch Handys) verboten. Wir bitten Sie, diese zu Hause zu lassen!

Musisch-ästhetische Erziehung:

Der Tanzpädagoge Marco Jodes gestaltet im Rahmen des Landesprogramms „Jedem Kind seine Kunst“ wieder ein Tanzprojekt in den dritten Klassen im ersten Schulhalbjahr. Diese Art, ganz anders mit Musik und dem eigenen Körper zu arbeiten, ist für die Klassen sehr bereichernd und interessant.

In der letzten Woche fanden die Tanzintensivtage der Klasse 2b statt. Auch hier galt es, neue Erfahrungen zu sammeln und sich einzulassen auf andersartige Musik- und Bewegungsformen. Noch in diesem Kalenderjahr kommt auch die Klasse 2a dran.

Die vierten Klassen haben beim Domplatzsingen mitgemacht. Die musikalische Kinder-Uni gestaltete ein Mitsingkonzert für fast 1000 Kinder, und unsere waren dabei!

Sonstiges:

Die vierten Klassen erlebten eine tolle Klassenfahrt nach Steinbach. Die gemeinsamen Tage waren eine gute Gelegenheit, um die Gemeinschaft zu stärken.



Letzte Woche fand der Tischtennisschnuppertag der dritten Klassen im Sportunterricht statt. Danke an Herrn Wolf vom TVOO für die Organisation.

Bitte lassen Sie Ihre Kinder nicht mit Roller oder Fahrrad zur Schule kommen, bevor es in der vierten Klasse den Verkehrsführerschein bestanden hat.

Organisatorisches:

In den letzten Wochen gab es viele Briefe. Meine Kolleginnen mussten eine Menge Unterschriften und Gelder von Ihnen einsammeln.

Deshalb halte ich Sie um Folgendes an: Bitte erleichtern Sie meinen Kolleginnen die tägliche Arbeit dadurch, dass Sie die **Postmappe Ihres Kindes** mindestens einmal pro Woche kontrollieren und Rückmeldeabschnitte zügig wieder mitgeben. Leider verlieren wir sehr viel Unterrichtszeit beim Immer-wieder-Anfordern der Zettel und des einzusammelnden Geldes. Bei finanziellen Engpässen ist der Förderverein gern zur unbürokratischen Hilfe bereit!

Wahlen:

An unserer Schule sind in diesem Jahr folgende Eltern zum Klassenelternsprecher und dessen Vertreter gewählt worden:

	Sprecher	Vertreter
1a	Herr Joachim Kimmes	Herr Benjamin Baumann
1b	Frau Julia Killinger	Frau Irene Seidel
2a	Frau Julia Schneider	Frau Anke Klos
2b	Frau Nicole Wohmann	Herr Thomas Treiling
3a	Frau Romy Siemers	Frau Sevinal Dieckmann
3b	Frau Saniye Sayim	Frau Kamila Zielinska
4a	Frau Scherer	Frau Dagmar Bopp
4b	Frau Marie Gebert	Frau Tanja Pallien

Der Förderverein wird am 14.11. neu gewählt, bitte halten Sie sich den Termin bereits heute frei. Allen Eltern, die sich zur Gremienarbeit an unserer Schule entschlossen haben, danke ich an dieser Stelle für Ihr Engagement und freue mich auf eine konstruktive Zusammenarbeit in guter Atmosphäre!

Wichtig: Über jemanden, der zusätzlich in der Bücherei aushelfen kann, würden wir uns sehr freuen. Bitte melden Sie sich wenn Sie montags von 7:45 - 8:15 oder 11:45-12:15 Zeit haben.

Ebenso suchen wir immer wieder junggebliebene Senioren, die die Hausaufgabenbetreuer unterstützen, gerne auch als Urlaubsvertretung! Kommen Sie auf uns zu, wir freuen uns!

Ich wünsche allen unseren Schülerinnen und Schülern, meinen Kolleginnen und Ihnen, liebe Eltern, erholsame Herbstferien!
Bitte bedenken Sie, dass der Unterricht regulär endet.

Herzberg, Schulleiterin.



Den Elternbrief vom September 2019 habe ich gelesen:

(Name und Unterschrift)